

yérguese hoy, altiva y amenazante, la soberbia de las bayonetas afiladas, y donde los humildes pastorcillos recibían la buena nueva de boca del ángel, se levantan fortalezas para muerte de los cuerpos y destrucción de las almas.

Este año, puede que en muchos sitios no suene aquella dulce campana que antaño avisara a los fieles que en el Templo les aguardaba el Niño Dios para salvarles; en otros habrá de fundirse entre el espantoso estrépito de la gran catástrofe. En otros los zagales holgazanes pueden que sean más numerosos que los fervientes cristianos.

Por ello, nosotros, jóvenes de Acción Católica, que gracias a la Providencia no estamos en nuestra Patria arrollados por este torbellino que amenaza tragarse a los humanos, al darle

gracias muy justamente al Señor, es preciso que con todas nuestras fuerzas, con todas nuestras ansias, implorémos al Divino Niño para que bien pronto la paz renazca en todos los rincones del mundo y para que no pasen otras Nochebuenas entre estallidos de bombas y silbidos de metralla; para que de nuevo se aviven los hogares tradicionales, que prendan fuego de amor a Dios a todos los mortales, y dejando el fusil por el arado, al llegar esta noche santa se cuenten de nuevo junto al pesebre historietas pastoriles, y brillen con fuerza inusitada las luminosas palabras que antaño repercutieran de una a otra montaña: «GLORIA IN EXCELSIS DEO».

JOSÉ LLOBET SERRA

Granollers, diciembre 1943.

## Noticiario

**Visita del Sr. Obispo.** Con motivo de la inauguración del Centro Católico estuvo en nuestra Ciudad el Sr. Obispo de la Diócesis, Dr. Modrego, el cual tuvo a bien visitar el Centro Catequístico, siendo acompañado por todas sus dependencias.

Al entrar en la sala con los pequeños, éstos, en un arranque de entusiasmo, prorrumpieron en un sin número de vivas, amontonándose al rededor del

Dr. Modrego, quien emocionado, les dirigió sentidas palabras, que por su llaneza, fueron comprendidas por todos.

Marchando luego muy satisfecho de la numerosa concurrencia de pequeños y de las muestras de simpatía y cariño que éstos le habían demostrado.

**VII Retiro Arciprestal.**—Tuvo lugar el día 14 de noviembre pasado el VII Retiro de la Unión Arciprestal del Vallés Oriental.